

Interpelarán a ministra de Salud por saltos en lista de espera de Hospital de Angol

El diputado por La Araucanía, Henry Leal, solicitará explicaciones por los más de 228 mil habitantes de la región que esperaban por una atención médica, como también por las 359 cirugías que en el Hospital de Angol realizaron a funcionarios del servicio de salud y a familiares de ellos



El miércoles 22 de enero, el diputado por la región de La Araucanía, Henry Leal, será el encargado de interpelar a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, luego de que una serie de auditorías de Contraloría detectaran irregularidades en el sistema de listas de esperas de hospitales públicos.

En la ocasión, el parlamentario gremialista, solicitará explicaciones a la titular de salud, sobre el excesivo aumento de las listas de espera durante el último tiempo en el país y sobre los graves casos de corrupción que Contraloría ha detectado al inte-

rior de distintos hospitales, entre ellos, el de la comuna de Angol, donde se realizaron más de 359 cirugías e intervenciones quirúrgicas a funcionarios del servicio de salud y a parientes de ellos, investigación que se llevó a cabo tras una auditoría que, el mismo diputado Leal, solicitó al hospital "Dr. Mauricio Heyermann" de Angol.

Pero además, durante el año pasado el diputado Leal denunció que -al 31 de mayo- existían más de 228 mil habitantes de La Araucanía en listas de espera, lo que ubicaba a la región como la segunda del país -sólo detrás de la Metropolitana- con

la mayor cantidad de casos, con un promedio de espera de 380 días para las horas médicas con especialistas y de 641 días para las intervenciones quirúrgicas.

Al respecto el parlamentario por el distrito 23, impulsor de la interpelación a la ministra Aguilera, dijo que, "el miércoles 22 de este mes vamos a interpelar a la ministra de salud, nuestra bancada de diputados en el Congreso, me ha designado como el diputado interpretador y lo hacemos ante el aumento escandaloso de la lista de espera. Están muriendo más de 100 personas al día en una lista de espera,

más de tres millones de chilenos están en estas listas y La Araucanía es la segunda peor región, después de la metropolitana. Uno de cada cuatro habitantes de la región está en una lista de espera, ya sea esperando la atención de un especialista o una intervención quirúrgica".

El diputado Leal, además, aseguró que, "no puede ser que tengamos más de 260 mil personas en lista de espera, por eso la voy a interpelar para buscar respuestas, ¿qué va a ser la ministra de Salud para reducir los tiempos de espera? No buscamos que se eliminen, pero

al menos que reduzcan significativamente porque hay gente que lleva años esperando la atención, se mueren esperando sus exámenes, un especialista, una intervención eso, un país decente, no lo puede seguir permitiendo, por eso voy a interpelar a la ministra de Salud para buscar una solución que nos diga cómo lo va a hacer, en qué tiempo y con qué recursos y cuál es su estrategia".

Cabe señalar que el diputado de la UDI también aseguró que solicitará respuestas sobre el aumento de las listas GES y no GES, además de las oncológicas y las mujeres con cáncer de mama.